

Enfin une rue Blasco Mentor

Une rue au nom de l'immense artiste catalan, qui a élu domicile à Solliès-Toucas jusqu'à sa disparition en 2003, était attendue depuis longtemps, ainsi que la sauvegarde de la maison-atelier, la Casa Nieves (du nom de son épouse) ⁽¹⁾.

Tous les protagonistes de cette sauvegarde étaient réunis, hier matin, pour l'inauguration d'une rue au nom de l'artiste et pour le lancement d'une campagne de dons pour le grand public via la Fondation du patrimoine, laquelle a sélectionné l'an dernier la maison de Blasco Mentor par le biais de la « mission Stéphane Bern ».

Convention signée

En présence des maires de Solliès-Pont, Belgentier et La Farlède, ainsi que des représentants du fonds univers Mentor et de la Fondation du patrimoine, le maire s'est félicité de cette inauguration de rue, qui remplace la rue de la chapelle prolongée.

Il a tenu à remercier tous les participants à la préservation de cet important patrimoine toucassin, et en particulier la Fondation du patrimoine et le galeriste



La plaque de rue a été inaugurée par le maire, par l'ancienne assistante de Blasco Mentor et par un nouvel élu du conseil des jeunes.

(Photos M. R.)

Michel Estades, mais aussi le fonds univers Mentor (qui proposa le premier cette idée de rue), et aussi l'association des amis de l'œuvre de Blasco Mentor qui a défendu le dossier de nouvelle dénomination auprès de la commission culture de la ville.

Une convention a ensuite été signée avec la Fondation du patrimoine, en la personne de Christophe Favrelle, pour lancer ce jour la campagne de don pour aider à la restauration de la Casa Nieves ! « C'est un superbe lieu culturel, a déclaré ce dernier. C'est un facteur d'attractivité pour le village, c'est une fierté pour les habitants, quand on est fier de son

passé, on prépare mieux l'avenir ! Il faut que ce lieu vive ! » Une visite exceptionnelle de la maison-atelier a ponctué cette célébration.

M.R.

1. Notre édition du 3 novembre.

www.fondation-patrimoine.org/79931 - www.blasco-mentor.fr



Une visite de la maison Mentor a eu lieu hier.